
2978/J-BR/2014

Eingelangt am 25.03.2014

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Bundesräte Kneifel
Kolleginnen und Kollegen

an die Bundesministerin für Bildung und Frauen
betreffend Anzahl der Küchen, Kantinen und Buffets im Verantwortungsbereich
des Bundesministeriums in Wien und in den Bundesländern

Die Versorgung und Verpflegung der Mitarbeiter/-innen in den Dienststellen des
Ministeriums und in den ausgelagerten Gesellschaften, Institutionen und Betrieben ist eine
traditionelle Verantwortung des öffentlichen Dienstgebers. Diese Unternehmen sind auch
für die Zulieferer und Nahversorger in der Region ein wichtiger Wirtschaftsfaktor.

Daher richten die unterzeichneten Bundesräte an die Bundesministerin für Bildung und
Frauen folgende

Anfrage:

1. Wie viele Gastronomie-, Kantinen- und Buffetbetriebe gibt es im
Verantwortungsbereich des Ministeriums? Bitte aufgeschlüsselt nach Standorten,
Bezeichnung der Dienststellen und Bundesländern.
2. Wie viele Einrichtungen dieser Art werden als Pachtbetriebe geführt? Bitte
aufgeschlüsselt nach Standorten, Bezeichnung der Dienststellen und Bundesländern.
3. Wie viele Einrichtungen dieser bereits oben definierten Art dienen ausschließlich
der Versorgung und Verpflegung der Mitarbeiter/innen des Ministeriums bzw. der
im Wirkungsbereich des Ministeriums angesiedelten Dienststellen, Institutionen,
Einrichtungen und Firmen? Bitte aufgeschlüsselt nach Standorten, Bezeichnung der
Dienststellen und Bundesländern.